

Une religieuse sauve 68 enfants d'un incendie



LONDRES, 9 novembre. Téléph. Matin - Un télégramme de Barnardsville (New-Jersey) reçu par l'agence Reuter, annonce qu'un violent incendie a entièrement détruit la nuit dernière le dortoir de l'orphelinat catholique, mais que grâce à l'héroïsme d'une jeune religieuse, la sœur Marie-Gabrielle, 68 enfants sur 71 ont été sauvées.

Réveillée au milieu de la nuit par le crépitement des flammes la religieuse se précipita dans le dortoir où dormaient les orphelins, tous en très bas-âge.

Un à un, elle les porta au rez-de-chaussée, les confia aux soins des autres sœurs et remonta dans la salle dont le plancher commençait à brûler.

Bientôt, le parquet ne supporta plus le poids de la courageuse jeune femme qui dut alors marcher sur les solives. Bien que sévèrement brûlée aux pieds, elle accomplit 68 fois le voyage périlleux, ramenant chaque fois un bébé dans ses bras, avant l'arrivée des pompiers.

Sources

- [*L'héroïsme d'une religieuse dans l'incendie d'un orphelinat*](#), Le Matin, 10 novembre 1927